## Badische Zeitung

vom 15.06.2007

## Besuch von 30 Mopeds

## Schweizausfahrt der Veteranenfreundeführt nach Bonndorf

BONNDORF (reg). Der Sound von Hercules-Mopeds ertönte am Samstagabend die Waldallee entlang mit dem Ziel Jugendherberge. Bonndorf hatten sich die Veteranenfreunde Karlsdorf-Neuthard als Ziel gewählt im Rahmen ihrer Schweizausfahrt 2007. Vom 6. Juni bis zum 10. Juni 2007 waren nahezu 30 Mopedfahrer, Kleinkraftradfahrer des Clubs zur 50-Kubikzentimeter-Schweizausfahrt mit Ziel Stiftser Joch in der Schweiz über den Klausenpass unterwegs. Gestartet war man am Fronleichnamstag in Karlsdorf und die "Schneckentruppe" startete bereits am Mittwoch.

Zweck des Vereins mit 130 Mitgliedern in dem sowohl Zweiradfahrer als auch Lanz-Buldog-Fahrer beheimatet sind, ist der Erhalt und die Pflege technischen Kulturguts, insbesondere von Zweirädern, die gegenseitige Unterstützung bei der Restauration und Instandhaltung der Fahrzeuge sowie der Austausch mit anderen Organisationen.

Hatte man den Club 1991 gegründet so fand bereits im Jahre 1992 die erste Schweizausfahrt statt. Dort war das Ziel Litzelstetten am Bodensee. Die Fahrt über vier Tage wurde speziell für die Vereinsjugend ins Leben gerufen, damit auch die Jugendlichen auf "große Fahrt" gehen können. Zwischenzeitlich ist es zur Tradition geworden ab Fronleichnam mit toßendem Geknatter Richtung Alpen zu fahren.

Während der Fahrt wird das Zweirad verschiedenen Tests und Prüfungen unterzogen und selbstverständlich ist ein Ersatzteilwagen als Begleitfahrzeug auf der ganzen Tour mit dabei. Bei einer Strecke von rund 1300 Kilometern und 400 Kilometer hiervon über Pässe ist dies auch



Veteranenfreunde aus der Schweiz machten mit ihren Hercules-Mopeds Station in Bonndorf.

wichtig. Gleichzeitig wird im Pannenfahrzeug das Gepäck mittransportiert, da die alten Zweiräder hierzu nicht gerade geschaffen sind.

Während bislang auf dem Rückweg immer in Friedrichshafen genächtigt wurde,

hatte man sich entschlossen in diesem Jahr in Bonndorf Station zu machen. Der Grund, so der Organisator: "Wir haben letztes Jahr im Gasthaus Kranz so gut gegessen, dass wir uns das nicht entgehen lassen wollen".